

Antrag Nr. 06-O-16-0073

Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Radweg Lahnstraße/Klarenthaler Straße - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Realisierung eines Radweges an der Lahnstraße in Klarenthal von der Kreuzung Am Kloster Klarenthal bis Kreuzung Klarenthaler Straße sowie weitergehend in der Klarenthaler Straße bis zur FH Wiesbaden (Anbindung an den Radweg Klarenthaler Straße – Westend) zu prüfen, die dafür etwa nötigen Kosten abzuschätzen und den Ortsbeirat über die Ergebnisse zu unterrichten.

Begründung:

Viele Bürgerinnen und Bürger der Stadt, die heute mit dem Fahrrad unterwegs zur Fasanerie sind, müssen den benannten Abschnitt auf der viel befahrenen Klarenthaler- und später Lahnstraße fahren bis sie zur Kreuzung Am Kloster Klarenthal kommen und den schönen Weg unterhalb der ehemaligen Gartenbauschule nutzen können.

Weiterhin wird die Strecke durch die geplanten Projekte in Alt-Klarenthal

- EVIM: Beschäftigungsangebote für Jugendliche und
- Riegel/Völkel: Ganztags-Grundschule sowie weiterführende integrierte Ganztags-Gesamtschule

zunehmend von jüngeren VerkehrsteilnehmerInnen benutzt werden, so dass eine sichere radverkehrliche Anbindung Alt-Klarenthals dringend geboten ist.

Weiterhin ist an den Hofladen zu denken, der auch Radverkehr aus der Innenstadt anziehen wird.

Begründung:

Wiesbaden, 25.10.2006